
＜式辞＞ ＜学校の歴史の発表＞ ＜記念講演「南極とペンギン」＞ 

＜手形アート＞ ＜記念花火＞ 

 

 
 

落ち葉舞い散り冬の到来を身近に感じる頃となりました。11 月９日に「作道小学校創校 150 周

年記念式典」を挙行いたしましたところ、多数のご来賓の皆様にご臨席を賜り、盛大に開催するこ

とができました。そして、その後の記念講演やお祝いの獅子舞、ミニコンサート、記念花火も心に

残るすばらしいものとなりました。また、150周年記念の手形アートには、保護者の皆様や地域の

皆様にもたくさん参加していただきました。本当にありがとうございました。 

この「創校 150周年記念」は、作道小学校を大切にしてくださった数多くの皆様の気持ちに思い

を寄せ、心から感謝する場であると同時に、心のバトンを受け継ぎ、これからもよりよい学校にし

ていこうとする思いを新たにする場であると思います。これまで本校の学校運営に携わってくださ

った全ての方々に深く感謝申し上げます。そして、これからも作道小学校を温かく見守り、ご支援・

ご協力いただければ幸いです。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

創校 150周年記念行事等の様子を紹介します 
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＜獅子舞＞ ＜ミニコンサート＞ 



 

ペンギンのはなしをきいて、ペンギンがあるくと

きはゆっくりだったのに、もぐってさかなをねらう

ときははやいからびっくりしました。 １年Ｔさん 

ぼくは、ししまいにさんかしました。れんしゅう

は、たいへんだったけれど、うまくできてうれしか

ったです。             １年Ｙさん 

６年生が、大きな声で 150 年前のことや作道小学

校がしんかしていったことについて、しゃしんを見

せながら、てきぱき動いてまちがえずに発表してと

てもすごいなと思いました。     ２年Ｗさん 

わたなべ先生のおはなしをきいて、ペンギンのこ

とをもっとしりたいと思いました。それとわたなべ

先生は、なぜサメとペンギンのけんきゅうをしてい

るのかしりたいと思いました。    ２年Ｙさん 

わたしたちがよばれている「道の子」の「みち」

には、いろいろなたくさんのねがいがこめられてい

ることを、６年生の発表と校長先生の話でよく分か

りました。             ３年Ｍさん 

ペンギンの話を聞いて、ペンギンは石を集めてすを

作るのをはじめて知ってうれしかったです。ししまい

では、きりこやいろいろな人のがんばっているところ

を見ることができてうれしかったです。 ３年Ｓさん 

150 周年という記念すべきぶたいに立ててすごくうれ

しいです。いっしょうけんめい最後までしせいをくずさ

ずにできてよかったです。記念講演を聞いてペンギンに

カメラをつけてペンギンの生たいをさぐるのはすごい

と思いました。            ４年Ｍさん 

150周年のあゆみを聞いて、作道小学校は、すごいれ

きしがあると知って、これからも作道小学校のれきしを

つないでいきたいと思いました。私は、ペンギンは水が

なくなったら困ると思っていたから場合によっては、喜

ぶと知っておどろきました。      ４年Ｔさん 

式典で６年生の発表を聞き、作道小学校は、150 年間

続いていてたくさんのことがつまっている学校なんだ

なと思いました。講演では、アデリーペンギンがえさ

を取っている動画を見てとても速いスピードで取って

いたのが意外だと思いました。だからペンギンのこと

をもっと知りたいと思いました。    ５年Ｍさん 

６年生の学校の歴史の発表を聞き、昔は、いろいろな人

の家で授業を受けていたことを知って驚きました。めった

に学校でししまいをしないから、すごく貴重な時間だなと

思いました。とてもはく力がありました。150周年をむか

えて、これからも作道小学校に通えることうれしく思いな

がら通いたいと思いました。       ５年Ｍさん 

150周年の６年生としていることがうれしかったです。

そして、この式典で 150 周年という節目に立ち会えたこ

とがすごいと改めて実感しました。記念講演の渡辺先生

のお話を聞いて海の生物に興味がわきました。もう約４

か月しかないけれど、150周年の６年生として全力でこれ

からも楽しんでいきたいです。      ６年Ｔさん 

校舎が一度焼けてしまったり、たくさんの工事を重ねた

りして今の学校があると知ってより大切にしたくなりま

した。６年生の発表は意外と緊張したけれど練習通りにで

きてよかったです。150周年の記念の年に卒業できてうれ

しいし、次の 200年、300年と次の人につなげていきたい

です。この小学校にほこりをもてました。 ６年Ｋさん 

 

 

 

 

 

 
 

＜創校 150周年記念品について＞ 

創校 150周年記念品として、子供たちに、記念誌とクリアファイル、手形アートの写真を配布しました。 

また、150周年記念として、学校の玄関幕を新調しました。 

 

 

 

 

                                     

                                    ＜手形アートの写真＞      ＜玄関幕＞ 

＜記念誌＞         ＜クリアファイル＞ 


